



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Eks Pimpinan Dewan Belum Kembalikan Mobnas

TAIS, BE - Meskipun jabatan anggota DPRD Seluma periode 2014-2019, sudah berakhir. Namun sampai kemarin (3/1), eks pimpinan dewan belum juga mengembalikan mobil dinas (mobnas) yang digunakannya. Yakni mantan Ketua DPRD Tenno Heika dan mantan Wakil Ketua Okti Fitriani.

"Mobil dinas pimpinan masing masing satu unit toyoya hilux dan pajero sport. Nah, yang belum dikembalikan itu jenis Toyota Hilux sebanyak dua unit. Saat ini masih digunakan oleh Pak Teno dan Buk Okti," ujar Sekretaris DPRD Seluma Drs Eddy Soepriady MSi siang kemarin.

Mantan Ketua DPRD Seluma Teno Heika SSos yang belum mengembalikan satu unit mobnas-Toyota Hilux, serta mantan Waka II Okti Fitriani, SPd MSi juga satu unit mobil Toyota Hilux. Sedangkan untuk mobil dinas jabatan jenis Pajero Sport sendiri saat ini dalam keadaan rusak.

Dijelaskan, mobil dinas pimpinan yang sebelumnya digunakan Okti terlibat kecelakaan. Sedangkan, mobil dinas untuk Ketua DPRD Seluma memang sudah rusak sejak di tarik dari mantan Ketua DPRD Seluma terdahulu Husni Thamrin. Akibatnya saat ini Ketua DPRD yang baru Nofi Erian Andesca SSos tidak dilengkapi dengan kendaraan dinas. Hanya menggunakan kendaraan jenis Toyota Inova, kendaraan pinjam pakai dari Sekretariat DPRD Seluma.

Mengenai hal ini, Sekretaris DPRD Seluma menyatakan sudah mengirimkan surat sebanyak dua kali kepada mantan pimpinan tersebut. Agar segera mengembalikan kendaraan dinas. Karena kendaraan dinas tersebut untuk pimpinan DPRD Seluma.

"Kami tetap berharap bisa dikumpulkan dan kemudian digunakan oleh pimpinan DPRD Seluma saat ini," ujarnya lagi.

Sementara itu sebelumnya, Kepala BPKD Seluma Deddy Ramdhani, SE MSE MA mengatakan, anggota DPRD Seluma tidak diperbolehkan menggunakan kendaraan dinas. Karena hanya pimpinan yang boleh menggunakan.

"Kalau anggota masih menggunakannya, maka uang tunjangan kendaraan tidak akan kami bayarkan," ujarnya.

Saat BE mengkonfirmasi Tenno Heika dan Okti Fitriani terkait mobnas yang mereka gunakan selama ini belum dikembalikan, keduanya enggan berkomentar, hanya menyampaikan no comment. (333)